





新年度が始まりました。みな

さんも見覚えがあるでしょうか。相

馬支援学校卒の込堂優大(ゆうた)

くんがひばりに仲間入りしました。

今まで何度も実習で来ているので

お互いに気を使わず、あっというま

にひばりの一員です。これから楽し

いこともた

くさん待っ

ているので

頑張ってい

きましょう。

がんばるゾ



まです。ありがとうね~ 満載でいい顔でした。ごちそうさ きにはいつでも顔を見せてくださ 頑張ってくださいね。時間があると た海援隊の「贈る言葉」を合唱しま の記念品などが贈られました。ま 会ではみんなからの色紙、 これからの飛躍をみんなで

3月29日は利用者の岩野さんが就

毎日バリ取り作業でお世話 になっているハヤマ工業様から柏 餅をいただきました。うれしいお 届けものに作業も捗る捗る。作業 も早めに目途が付き、午後の休 憩時に美味しくいただきました。 毎回の差し入れ、心より感謝申し



上げます。 新年度も どうぞよろ しくお願い いたします

今年は桜の開花が遅く、ま 4/8 だ満開となる前に花見を迎えまし た。お弁当にお団子が振舞われ みんなで美味しい時間を過ごしま した。お団子はあんことみたらし どっちにしようかな~?と悩む姿 も見られました。満開の桜の下で の記念撮影も待ってますよ~。



約5年の利用で

面接試験を経 令和元年



(令和 6.5.1) 新年度も始まりまし

た。8 年間編集を務めてくださった方からバト ンタッチを受け、今年度から編集を担当いた します。はらまちひばりでの様子をみなさんに お伝えできるよう努力してまいります。なにか の機会に「ひばり通信」のご意見、感想を聞 かせて頂ければと思います。令和6年度も引 き続き、ご支援、ご協力のほどよろしくお願い いたします。

6月1日 5月 Gw明け 《今後の行事予定》 プチドライブ おひさまといっしょに



ックするのが日課になってい 水槽を眺め、卵がないかチェ した。毎朝通所するとすぐに まれてきますように。 もたくさんのメダカさんが産 る利用者さんもいます。 ダカさんの産卵時期が来ま かい日が続き、 ひばり

ひばりのアレ



4日間 日の 年の定員増加から利用者数 のような行事を開 月には日帰り旅行があっ 年になるでしょ 少しずつ以

ていきたいと思いますのでどう

毎週回収に伺っているペン ギン幼稚園さんからご招待があり、 利用者 4 名とだんご刺しの行事に 参加してきました。もちつきから始 まり、枝に刺すところまで今まで経 験したことのない作業に黙々と取り 組んでいました。完成した「だんご 刺し」は作業所内に飾っていました よ~。



2/2 今年も豆を鬼にぶつけて 邪気を払い、無病息災を願う行 事「豆まき」を行いました。「鬼 は外~福は内~」と鬼役の利 用者、支援員にエアーの豆まき でした。そのあとはおいしく豆を いただきました。今年の鬼さん の紹介です。ご苦労さまでした!!



今年もいい 年であるよう に願ってい ますからね

い感謝しています。 れました。 お土産などを持ってきてく 自も 毎回のお心

ほっと悠の村田理事長から紹 介を受け、伊達市にあります「ひろ せ工房」様からフルーツキャップ折 りの作業をいただくこととなりまし た。白、ピンク、緑と色とりどりで今 日は何色が来るかな~?とみんな 楽しみにしています。お仕事いただ き、ありがとうございます。毎日頑 張って作業していますよ~。

